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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Barrierefreiheit im Forum Am Wall endlich gewährleistet? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit sind die in der Senatsantwort vom 16. Juni 2017 auf die Kleine 
Anfrage der Fraktion der SPD „Barrierefreiheit im Forum Am Wall“ 
(Drs. 19/537 S) avisierten Orientierungshilfen (z. B. Blindenleitsystem) 
inzwischen umgesetzt? 
 

2. Hält der Senat den Einbau von zusätzlichen Handläufen zur Verbesserung der 
Barrierefreiheit in den Treppenbereichen für notwendig und – falls ja – wird der 
Senat mit dem Eigentümer der Immobilie darüber Gespräche führen? 

 
 

Ingelore Rosenkötter, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
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